

2903/J XX.GP

der Abgeordneten Mag. Stadler
und Kollegen

an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten
betreffend beleidigender Aussagen gegenüber ausländischen Politikern

Die angesehene Tageszeitung „The Times“, vom 10. Juli 1997 (s. Beilage) berichtet über insultierende Äußerungen des Bundesministers für auswärtige Angelegenheiten im Zusammenhang mit dem Präsidenten der Bundesbank, Hans Tietmayer‘ dem schwedischen Premierminister Goran Persson und dem belorussischen Staatspräsidenten Aleksandar Lukaschenko.

Während die daraus entstandenen Imageschäden hinlänglich bekannt sind und durch die internationale Presse beleuchtet wurden, werden Sie auch mit einer Aussage in Bezug auf die US-Außenministerin Madeleine Albright zitiert, die Sie als „eine alte Bette Davis“ bezeichnet haben sollen.

Des weiteren werden Sie im zitierten Artikel als „Federgewicht in der europäischen Politik“ bezeichnet.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten nachstehende

ANFRAGE:

1. Ist Ihnen der zitierte Zeitungsartikel bekannt?

2. Trifft es zu, daß Sie die US-Außenministerin Madeleine Albright als „alte Bette Davis“ bezeichneten?

- Wenn ja, wodurch wurde Ihre Assoziation inspiriert?

3. Teilen Sie die Ansicht der Tageszeitung „The Times“, wonach die zitierte Assoziation „wenig dazu beitrug, die Beziehungen zwischen Österreich und Amerika zu verbessern“?

- Wenn nein, warum nicht?

4. Was gedenken Sie zu unternehmen, um nicht weiterhin durch „witzige Anmerkungen“ gegenüber ausländischen Politikern das Ansehen Österreichs in Frage zu stellen?

Anlage konnte nicht gescannt werden !!!